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Il giorno 21 del mese di maggio dell’anno 2021 alle ore 20:30, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia su piattaforma zoom, il Consiglio di Quartiere 

di Porta Venezia per la trattazione del seguente ordine del 

giorno:  

 

1) Approvazione del verbale CdQ del 16/04/21; 

2) Resoconto sulla Commissione Consigliare relativa 

all'acquisizione a titolo gratuito al demanio comunale di 10 

alberi dei 14 posti in via Vivaldi;  

3) Presentazione e discussione delle istanze e richieste 

pervenute dai cittadini, o presentate dai componenti del 

Consiglio; 

4) Aggiornamento sulle proposte pervenute dagli Uffici Comunali 

sulle richieste già presentate; 

5) Varie ed eventuali. 

 

 

Presiede la seduta il Presidente Fausto Cavalli 

 

Redige il processo verbale il Consigliere Gerardo Di Filippo. 

 

In seguito ad appello i Consiglieri presenti sono: 

Presidente Fausto Cavalli, i Consiglieri Raffaele Mascis, 

Annamaria Rienzi, Gerardo Di Filippo, Pietro Musicco, Franco 

Marsicovetere.  

Assenti:  

Christian Florioli, Agostino Pasquali Coluzzi, Rosa Cola. 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno. 

Relativamente a ciascun punto all’O.d.G il Consiglio, 

all’unanimità, approva quanto segue. 

Punto 1 

Il Presidente porta all’approvazione il verbale della riunione del 

16 aprile, che viene approvato all’unanimità. 

Punto 2 

Acquisizione degli alberi in Via Vivaldi: 
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Il Presidente Cavalli informa che la recente Commissione 

Consigliare ha informato che s’intende acquisire a titolo gratuito 

al demanio nr.10 alberi di Sequoia sempervirens posti in via 

Vivaldi(analoghi a quelli già presenti in parco Ducos), mentre i 

rimanenti nr.4 alberi sono rimasti al legittimo proprietario. Sui 

10 alberi acquisiti sarà fatta adeguata manutenzione straordinaria 

a carico del Comune. 

 

Punto 3 

Il Consigliere Di Filippo ha presentato le seguenti richieste: 

- Rifacimento dei marciapiedi di V.le Piave; 

- Installazione di telecamere di sorveglianza, funzionanti di 

giorno e di notte in più punti di V.le Piave. 

I Consiglieri dopo aver valutato la proposta hanno espresso 

all'unanimità la seria e improrogabile necessità di provvedere 

alla sistemazione di cui sopra. 

Risulta che i marciapiedi versano da anni ormai in condizioni di 

degrado, sono sconnessi e pieni di dislivelli, il che li rende 

pericolosi soprattutto per le persone anziane e disagevoli per chi 

ha un passeggino con bambini piccoli, o è in sedia a rotelle. 

Naturalmente la situazione induce scontento e malessere negli 

abitanti della zona, che si sentono abbandonati e trascurati 

Pertanto si auspica che questa richiesta venga presa in 

considerazione dalle autorità competenti per evitare che le 

condizioni di degrado in cui versa V.le Piave diventino 

irreversibili. 

E’ pervenuta segnalazione del Sig. Davide Gregori, il quale 

lamenta la frequente difficoltà di svolta con il proprio mezzo 

all’altezza del civico n.9 di via Guerzoni, a causa della presenza 

di autovetture parcheggiate su spazzi impropri. Il presidente 

Cavalli informa che tale richiesta è già stata inoltrata agli 

Uffici competenti. 

E' stato segnalato che in via Caviglia il marciapiede per una 

lunghezza di circa 10/15 metri è totalmente usurato da essersi 

allineato al livello stradale. Tale segnalazione risulta essere 

già pervenuta agli Uffici competenti, dai quali si attende 

adeguata risposta. 
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Punto 4 

Il presidente Cavalli espone al Consiglio le risposte pervenute a 

seguito delle segnalazioni inviate agli Uffici competenti. 

Punto 5 

Il Presidente Cavalli riferisce che ha avuto un incontro con la 

nuova responsabile del Punto Comunità di viale Piave, Sig.ra 

Francesca Tagliani la quale, ha esposto le difficoltà riscontrate 

nel primo anno di attività, anche a seguito del verificarsi della 

pandemia COVID19. A causa di questa situazione, nell’ultimo anno 

non sono stati più disponibili i volontari che accoglievano le 

(poche) richieste da parte dei cittadini. Il presidente Cavalli ha 

sottolineato il rinnovato impegno da parte del CdQ a sostenere, 

per quanto possibile, l’attività del Punto Comunità, anche tramite 

la promozione di iniziative con la propria pagina FB.  

Non essendovi altri argomenti da approvare, il Presidente dichiara 

chiusa la seduta alle ore ___22.30__ del __21/05/2021__ 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

   Il Presidente     Il Consigliere che redige il verbale 

 

__Fausto Cavalli___                      Gerardo  Di Filippo 


